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BM für Frauen und öffentlichen Dienst 

Anfragebeantwortung 
 

An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Maga  Barbara PRAMMER 
Parlament 
1017     W i e n 
 
GZ: BKA-353.290/0068-I/4/2011 

Wien, am              . Juli 2011 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Gartelgruber, Kolleginnen und Kollegen haben 

am 9. Juni 2011 unter der Nr. 8733/J an mich eine schriftliche parlamentarische An-

frage betreffend Personalabbaupläne bei gleichzeitiger Beschäftigung ostdeutscher 

Leiharbeiter durch die Telekom gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 sowie 3 bis 12: 

 Wie viele Mitarbeiter waren bei der Telekom Austria mit 1. Juni 2001 bzw. mit 
Stand Jahresende jeweils in den letzten 5 Jahren im In- bzw. Ausland be-
schäftigt? 

 Wie viele Mitarbeiter sollen im heurigen Jahr bzw. jeweils in den kommenden 
3 Jahren abgebaut werden; wie viele davon Beamte? 

 Wie viele Mitarbeiter gehen jeweils heuer bzw. jeweils in den kommenden 3 Jah-
ren voraussichtlich in Pension, wie viele davon Beamte? 

 Welche Mitarbeiterzahl will die Telekom langfristig erreichen? 
 Ist es richtig, dass die Telekom trotz ihrer rund 17.000 Mitarbeiter und trotz Plä-

nen, Mitarbeiter abzubauen, Leasingarbeiter beschäftigt? 
 Wenn ja, wie viele und für welche Tätigkeiten?
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 Welche Kosten werden durch den Einsatz von Leasingarbeitern verursacht? 
 Aus welchen Gründen werden Leasingarbeiter beschäftigt? 
 Beschäftigt die ÖBB Leasingarbeiter und wenn ja, für welche Tätigkeiten und in 

welchem Umfang? 
 Beschäftigt die Österreichische Post AG Leasingarbeiter und wenn ja, für welche 

Tätigkeiten und in welchem Umfang? 
 Halten Sie den Einsatz von Leasingarbeitern in Unternehmen, die an sich seit 

Jahren versuchen, Personal abzubauen, für sinnvoll und wenn ja, warum? 
 

Diese Fragen betreffen keinen Gegenstand der Vollziehung meines Zuständigkeits-

bereiches. 

 

Zu Frage 2: 

 Wie viele dieser Mitarbeiter waren jeweils Beamte? 
 

In den Jahren 2001 bis 2010 war bei der Telekom Austria folgende Anzahl von Bun-

desbeamtinnen und Bundesbeamten beschäftigt: 

 

Personen
01.06.2001 13.704
01.12.2001 12.427
01.06.2002 11.337
01.12.2002 10.385
01.06.2003 9.663
01.12.2003 7.764
01.06.2004 7.725
01.12.2004 7.163
01.06.2005 7.128
01.12.2005 7.117
01.06.2006 7.096
01.12.2006 7.069
01.06.2007 7.025
01.12.2007 6.949
01.06.2008 6.922
01.12.2008 6.818
01.06.2009 6.730
01.12.2009 6.638
01.06.2010 6.445
01.12.2010 6.320  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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